

EL ECO DE ALMANZORA

SEMANARIO INDEPENDIENTE

DIRECTOR D. RAMON DE CALA Y LOPEZ

Año II.

Suscripcion

En toda España trimestre 6 rs.
Pagos adelantados.

Cuevas 24 de Mayo de 1897.

Anuncios

y comunicados á precios con-
vencionales.

Núm. 25

BUEN CONSEJO

Cuidado especial ha tenido EL ECO DE ALMANZORA de permanecer alejado del campo en que combaten las pasiones de los partidos que en esta población se disputan el mando de la localidad, sin aspirar nunca a una ingerencia que juzgó inútil en aquellas circunstancias, en las que el enardecimiento de los ánimos hacia peligroso el aumento del combustible que caldearía la discordia, acentuando distancias que debían desaparecer por completo.

Favorecidos con la afección amistosa de las dos agrupaciones que controvierten, la misión de este periódico que no renuncia á su característica independencia, se concretaba á aconsejar temperamentos de paz y de armonía que si entonces podían considerarse como poco pertinentes, ahora que la calma reina en los ánimos es la ocasión mas propicia para insistir en la idea de que la armonía y concordia de todas las energías sociales se encaminen á importar la tranquilidad y á llevar á su no muy bien organizada administración todos los elementos mas indispensables para realizar la obra de su prosperidad y concurrir de consuno á la salvación de la terrible crisis económica que amenaza á la clase obrera, y que además pesa también sobre otras gerarquías no menos importantes de la sociedad de Cuevas.

La lucha entablada con tanta rudeza de que esta ciudad ha sido testigo: el ataque y la defensa extremada hasta lo último con una viveza digna de otras causas ha sido en realidad jugar con fuego y facilitar ocasión para que en el incendio desaparezcan reputaciones y fortunas que merecían conser-

varse para más elevados y nobles empeños.

Tiempo era ya de que la tirantéz de esta situación desapareciera. El vecindario de Cuevas debe contemplar siempre con indiferencia que sea A ó B la persona que rijas sus destinos con tal de que sus actos administrativos y gubernamentales se inspiren en la ley; sean intérpretes de la voluntad de la mayoría de una población que trabaja por que se marche por la ancha vía del progreso, y sobre todo, que la moral, la rectitud y la pureza resplandezcan en todos los actos en que se dispone de los bienes de la comunidad, que deben ser fielmente administrados.

Cumple EL ECO DE ALMANZORA con la misión que en la prensa tiene al difundir estas ideas de avenencia racional y prudente, procurando que desaparezca la intranquilidad que embargó los ánimos de una población agitada y conmovida, y que se abran períodos bonancibles, sin excluir por esto el que si de las depuraciones que del pasado se verifiquen resultaran verdaderos cargos, se exija la responsabilidad á quien corresponda para que sirva de lección severa á todos aquellos que elevados á la supremacía de los cargos municipales, abusan de la posición en que se les colocó y purguen las responsabilidades á que se hayan hecho acreedores con procedimientos poco dignos.

UN MUSEO EN FORMACIÓN

La perseverancia del P. Quirós, profesor del colegio de Ntra. Sra. del Carmen, ha logrado organizar un pequeño gabinete de antigüedades, pobre todavía, pero que seguramente irá crecien-

do, y que ya tiene para los aficionados objetos muy dignos de estudio por su mérito y rareza.

La mayoría de ellos proceden de escavaciones practicadas en Villaricos, bajo la dirección del mismo padre, ó de otras personas curiosas que estimuladas por el deseo de explorar aquellas interesantes ruinas, han salvado de la destrucción muchísimos restos que reflejan la grandeza del pueblo á que pertenecían.

Preciosos capiteles, jarrones magníficos, gallardas estatuas que mutiladas y maltrechas dejan percibir aún la bizarría del genio que las cinceló; ánforas, lacrimatorios, espadas de bronce y hierro y otros mil productos de la industria antigua, han aparecido en aquel vasto solar, que esconde aún infinitos cimientos y ruinas.

Todavía no han logrado los sabios determinar la población á que pertenecieron esos despojos, reinando absoluta diversidad de pareceres, pues mientras unos creen que son de Urci, otros suponen que de Molibdania, y otros dicen que de la ciudad de Baria, denominada Barea en algunos escritos antiguos por un error de pluma transmitido al sacar de ellos nuevas copias.

Las ruinas de los pueblo se pueden comparar con los sepuleros. En ellas yace una ciudad, como en estos un individuo; y lo mismo que el mansoleo nos revela por su lápida la condición y el nombre del difunto que encierra, los despoblados suelen proporcionar algunas inscripciones que declaran el título de la población destruida.

En Villaricos se descubrió ha tiempo una lápida correspondiente á Baria. ¿Qué duda cabe de que este municipio se hallaba allí?

Arruinado más tarde en una de esas conmociones de la humanidad ó en un

RELI
TJRET